Herzlich Willkommen bei "Konstanz im Mittelalter – Geschichte einer Stadt erleben".

Lassen Sie sich mit unserer App durch die Stadt führen - und hören Sie rein!









Sämtliche Inhalte der App wurden im Sommersemester 2016 im Projektseminar "Vom Archiv zur App" an der Universität Konstanz unter der Leitung von PD Dr. Christof Rolker von Lisa Bauer, Jacqueline Berl, Ansgar Engels, Simon Fechti, Paul Heinrich, Leonore Huber, Raphael Ilg, Fabian Kern, Ilya Minaev, Kilian Riez und Beate Rippel erarbeitet.

Stadtansicht: Ralf Staiger, pragmadesign für die Konzilstadt Konstanz Layout und Gestaltung: rainerwiest.de







In Kooperation mit Stadt Konstanz, mdbw GmbH, cyberLAGO e.V.

Auch zu Hause mit Highspeed sufen? www.seeconnect.de

Mehr Konstanz im Leben. Ihre Stadtwerke.





Von der Idee zur App

Was das Ganze soll - und wer dahinter steckt

Eine Gruppe von Studierenden der Universität Konstanz erstellte unter der Leitung von PD Dr. Christof Rolker die Handy-App "Konstanz im Mittelalter - Geschichte einer Stadt erleben". Im Kontext eines historischen Seminars entwickelten die Studierenden eine Stadtführung durch das mittelalterliche Konstanz als Audioguide.

Die Seminarteilnehmer definierten Zielgruppen und diskutierten die inhaltliche Zielrichtung der App. In verschiedenen Arbeitsgruppen wurden anschließend gestalterische Tätigkeiten wie die Auswahl von Fotos, die redaktionelle Textarbeit, die Aufnahme der Audio-Beiträge oder Marketingmaßnahmen durchgeführt.

Für die technische Umsetzung zeichnet der Schweizer IT-Dienstleister YMC AG (Kreuzlingen) verantwortlich.

Besonderer Dank gilt der Konzilsstadt Konstanz für die Unterstützung mit Rat und Tat!





Geschichte erleben

Erleben Sie eine Zeitreise – auf Ihrem Smartphone!

Die App lädt zu Spaziergängen durch die Konstanzer Altstadt ein und präsentiert die mittelalterliche Stadtgeschichte in Text, Bild und Ton.

Es stehen eine Basis-Tour und sechs Themen-Touren zur Auswahl. Ein Audioguide erzählt spannende Geschichten aus dem Stadtgeschehen und Wissenswertes über Lokalitäten.

Von B wie Bischofsherrschaft bis Z wie Zunftaufstände werden die unterschiedlichen Aspekte der Konstanzer Stadtgeschichte beleuchtet.

Dabei besuchen Sie Kirchen und Tore, Sie begegnen Kuhschweizern und Sauschwaben, oder erfahren spannende Geschichten über weitgereiste Bischöfe und geschäftstüchtige Händler.

Nutzer von Android-Smartphones können die App im Google Play Store, iOS Nutzer im Apple App Store kostenlos herunterladen.

Die App finden Sie unter dem Namen "Konstanz im Mittelalter".

TIPP: Nutzen Sie zum Download das kostenlose KonstanzWLAN.





Mittelalter am See

Unterwegs auf den historischen Pfaden

Es stehen Ihnen sieben verschiedene Touren zur Verfügung:

- **Basistour** (45 60 min)
- Handel & Wirtschaft (30 45 min)
- Leben im Mittelalter (30 45 min)
- Die Schweizer (30 45 min)
- Kriminalität im Mittelalter (35 50 min)
- **Religion & Kirche** (20 35 min)
- Stadtbild des Mittelalters (35 50 min)

Ab dem 25. November!